

LIEBE

12. JUNI – YOU ARE THE REASON

Hallo und herzlich willkommen zum heutigen Pop-up-Impuls.

Die rosarote Liebe kennen wir – hoffentlich – alle, haben sie alle schon einmal erleben und genießen dürfen; vielleicht auch gerade ganz akut. Wie schön!

Aber die Liebe kennt auch andere Farben. Auch die dunklen... Wenn alles rosarot ist, frisch verliebt und einfach nur schön, dann tragen wir den oder die andere auf Händen und tun alles für sie oder ihn. Aber es kommen auch andere Zeiten, andere Momente, in denen die Liebe nachlässig oder bitter wird, in denen ich verletze, zerstöre, obwohl ich doch liebe.

Calum Scott, vom Rathausangestellten zum erfolgreichen Popsänger geworden, singt in seinem Song *You are the reason* aus dem Jahr 2018 von der Herausforderung, mit den Scherben und Verletzungen umzugehen, die wir als Liebende einander allzu oft zufügen.

Ich würde jeden Berg besteigen, und durch jeden Ozean schwimmen, nur um bei dir zu sein, und wiedergutmachen, was ich zerstört habe. Oh, weil ich möchte, dass du siehst, dass du der Grund bist.

Große Worte, fast schon pathetisch. Aber so wahr – wenn ich erkenne, dass ich die Person, die ich doch eigentlich so sehr liebe, sehr verletzt habe, dann würde ich sprichwörtlich alles tun, um es rückgängig zu machen. *Und wenn ich die Uhr zurückdrehen könnte, würde ich sicherstellen, dass das Licht die Dunkelheit besiegt*, singt Scott.

Wahre Liebe wird daran ersichtlich, dass sie Verwundungen aushält. Wenn derjenige, der Schuld ist an der Misere, es erkennt und alles Erdenkliche tut, um es wieder gut zu machen, und wenn die andere Person das anerkennen

LIEBE

12. JUNI – YOU ARE THE REASON

und die Wiedergutmachung annehmen kann, dann zeugt das von einer starken Liebe.

Und einen weiteren wichtigen Aspekt der Liebe beleuchtet Calum Scott: Liebe darf nicht von Konventionen eingeengt werden. Die Liebe zwischen zwei Menschen ist an sich gut und wertvoll und es darf nicht sein, dass sich Liebende verstecken müssen. *Ich möchte nicht länger kämpfen; ich möchte mich nicht länger verstecken; ich möchte nicht länger weinen.* Ob Homosexuelle wie Scott oder Menschen mit anderen Lebensorientierungen, ob polyamor Lebende oder solche, die sich trotz unterschiedlicher Religionen oder Herkunft lieben – niemandem darf die Liebe verwehrt werden. Jede Liebe ist schön und wundervoll. Und gibt es etwas Schöneres, als zu hören oder zu sagen: *ich möchte, dass du siehst, dass du der Grund bist* – zu lieben.

Macht's gut und bis morgen!

DER LINK ZUM LIED:

https://www.youtube.com/watch?v=eGR_Cqxmahk

Der Link zu meinem YouTube-Kanal:

https://www.youtube.com/channel/UCK16xR_mwB5AJMFUolRgpmw